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Zusammenfassung


Die Wirksamkeit des isopropanolischen Cimicifuga-racemosa-Extrakts iCR (Remifemin®) bei der Behandlung klimakterischer Beschwerden ist in klinischen Studien hinreichend belegt. Ein zusätzlicher therapeutischer Nutzen kann sich aus osteoprotektiven Eigenschaften ergeben, die in experimentellen und klinischen Untersuchungen gezeigt wurden. Parameter des Knochenabbaus werden gehemmt und die des Knochenaufbaus aktiviert und gesteigert. Durch modulatorische Wirkungen des iCR-Extrakts auf das RANK-RANKL-OPG-System der Osteoblasten wird die knochenabbauende Aktivität der Osteoklasten gesteuert und reduziert. Erste Untersuchungen zeigen eine Zunahme der Knochendichte unter iCR-Therapie im ovarektomierten Rattenmodell und bei menopausalen Frauen. Somit können Osteoporose-(gefährdete) Patientinnen iCR-Extrakt zur Behandlung klimakterischer Beschwerden einsetzen und möglicherweise parallel einen osteoprotektiven Effekt erfahren.
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Summary
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Additional therapeutical value of isopropanolic Cimicifuga racemosa extract iCR: Positive influence on bone metabolism and bone quality


In clinical trials the efficacy of the isopropanolic Cimicifuga racemosa extract iCR for the treatment of climacteric symptoms has been sufficiently documented. An additional therapeutical value can result from osteoprotective properties demonstrated in experimental research and clinical investigations. Parameters of bone resorption are inhibited whereas bone formation is activated and enhanced. Due to the modulatory effects of iCR on the RANK-RANKL-OPG-system of the osteoblasts, the bone degrading activities of the osteoclasts are regulated and reduced. In the OVX rat model and menopausal women, initial investigations demonstrate an increase in bone density. Thus, osteoporosis (prone) patients can use iCR for the treatment of climacteric symptoms and may additionally benefit from osteoprotective effects.
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